

# Rückblick auf das Sommerfest 1999

Am 14. Juni fand das beliebte, bereits zur Tradition gewordene Sommerfest der WIV-Studentengruppe Graz auf dem Gelände des Universitätszentrums Inffeldgasse statt.

Eingeleitet wurde das Fest durch ein Fußballturnier, bei dem erstmals der Regionalkreis Steiermark und eine zweite Studentenmannschaft vertreten waren. Nur ja nicht den „Fußballzwerger“, die Wandertrophäe der Verlierermannschaft, zu kassieren, war das Motto. Aus diesem Grund holte sich die Assistentenmannschaft sogar zwei „Legionäre“ aus Wien. Bei sommerlichen Temperaturen waren die hochmotivierten Studenten jedoch nicht zu bezwingen.

Beim anschließenden Grillfest im Innenhof des Instituts für Wärmetechnik zeichnete sich Ulrich Hohenwarter als „Master of Koteletts“ aus. In gemüthlicher Atmosphäre wurde DI Egon Dorner, dem Leiter des Regionalkreises, der Fußballzwerger für ein Jahr überreicht.

Alles in allem können wir auf einen rundum gelungenen und gut besuchten Abend zurückblicken.



„Die Finalisten“

